



Communiqué de Presse

Rouen : la solidarité des soignants du public et du privé face à la deuxième vague du COVID-19

À la différence de la première, la seconde vague du COVID-19 impacte, aujourd'hui, l'ensemble du territoire français. C'est, notamment, le cas en Normandie, région dans laquelle le groupe Vivalto Santé est fortement implanté avec plusieurs cliniques dont la Clinique de l'Europe, la Clinique Mathilde et la Clinique Saint Antoine.

Dans un contexte de crise sanitaire, les établissements du Groupe Vivalto Santé de Rouen ont proposé et mis en place une organisation territoriale répondant aux besoins de la population de Rouen, en collaboration avec le CHU de Rouen. Face à l'intensité de la crise, cette collaboration public / privé a permis d'assurer les prises en charge urgentes tout en continuant à soigner les patients nécessitant une hospitalisation.

La solidarité entre les établissements du groupe de Vivalto Santé et le CHU de Rouen a permis à des patients non COVID-19 du public d'être opérés par leurs chirurgiens, avec le soutien des équipes du privé. De nombreux patients ont, ainsi, pu éviter le phénomène de perte de chance.

Par ailleurs, les trois établissements Vivalto Santé de l'agglomération rouennaise se sont organisés afin d'apporter une réponse à la prise en charge des patients COVID-19, tout en maintenant au maximum le parcours de soin des autres malades :

Pour en savoir plus : www.vivalto-sante.com - Suivez-nous sur :



Contact Presse GROUPE VIVALTO SANTE
contactpresse@vivalto-sante.com

- La Clinique de l'Europe assume les urgences, la prise en charge des patients COVID-19 en Médecine et en SSR, et la chirurgie. Elle a armé 8 lits de réanimation pour les soins critiques
- La Clinique Mathilde, à 700 mètres, préserve les activités nécessitant la prise en charge de la patientèle à risque comme l'oncologie et la maternité, ainsi que certaines activités de la Clinique de l'Europe. Elle accueille également des praticiens du CHU dans son bloc pour la prise en charge d'une centaine de patients à date.
- La Clinique Saint Antoine, de son côté, assure les activités du rachis avec comme objectif de libérer de la place pour les patients COVID-19 des autres établissements.

Pour en savoir plus : www.vivalto-sante.com - Suivez-nous sur :



Contact Presse GROUPE VIVALTO SANTE

contactpresse@vivalto-sante.com